

*Car Dieu, a tant aimé le monde, qu'il a donné son Fils unique,
afin que quiconque croit en Lui ne périsse pas
mais qu'il ait la vie éternelle.
Jn 3,16.*

Sa sœur, son frère, ses neveux et nièces,
Les familles parentes et alliées,
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Madame Andrée MERMINOD

domiciliée à Lausanne

qui s'est endormie dans la paix de son Seigneur, le dimanche 17 juin 2012, dans sa 84e année.

Culte d'adieu au Centre funéraire de Montoie, chapelle A, le vendredi 22 juin à 14 heures 30. Honneurs à 15 heures suivis de l'ensevelissement.
Domicile mortuaire et de la famille :

Institution de Béthanie, Av. de la Vallombreuse 34, 1004 Lausanne.